DOI: 10.18572/1999-4826-2022-3-50-53

Адвокатский запрос как средство реализации предоставленных адвокату полномочий по осуществлению доказывания в ходе предварительного расследования

Хвенько Татьяна Ивановна, аспирант кафедры адвокатуры Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА) guryanova1991@mail.ru

Адвокатский запрос в современных практических реалиях является наиболее достоверным и эффективным средством реализации предоставленных адвокату полномочий по осуществлению доказывания в ходе предварительного расследования, поскольку выступает своего рода правовой мерой, гарантирующей адвокату получение информации, необходимой последнему для оказания квалифицированной юридической помощи. В настоящей статье аргументируется необходимость сокращения срока рассмотрения адвокатского запроса субъектами, на которых возложена обязанность по его исполнению.

Ключевые слова: адвокат, защитник, запрос адвоката, предварительное следствие, срок исполнения запроса адвоката, порядок заполнения запроса адвоката.

AN ATTORNEY'S REQUEST AS A MEANS OF EXERCISING OF ATTORNEY'S AUTHORITIES TO PRODUCE PROOF WITHIN PRE-TRIAL INVESTIGATION

Tatyana I. Khvenko

Postgraduate Student of the Department of Advocacy of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)

A lawyer's request in modern practical realities is the most reliable and effective means of exercising the powers granted to a lawyer to carry out evidence during a preliminary investigation, since it acts as a kind of legal measure that guarantees a lawyer to obtain the information necessary for the latter to provide qualified legal assistance. This article argues for the need to shorten the time for consideration of a lawyer's request by the entities entrusted with the obligation to execute it.

Keywords: lawyer, defense attorney, lawyer's request, preliminary investigation, procedure for processing and sending lawyer's requests, refusal to provide information requested by the lawyer.